Cancillería de Bolivia desmintió el ingreso de argentinos secuestrados

(UPI, AP, ANSA, PL e IPS)

LA PAZ, 2 de julio.—El canciller boliviano Gastón Arsoz declaró que el "recibo" de autoridades migratorias de su país por la supuesta entrega de 3 ciudadanos argentinos deportados desde Perú "no tiene ningún valor, en criterio del ministro del Interior, general Antonio Arnes, porque fue obtenido por la fuerza".

El funcionario boliviano que otorgó el "recibo" en la localidad fronteriza de Desaguadero fue intimidado y jamás observó la presencia de los argentinos, dijo el canciller.

"La cancillería boliviana tampoco ha recibido ninguna comunicación oficial de similar peruana" agregó Aráoz. Ayer, el ministro de Relaciones Exteriores de Perú, Arturo García afirmó haber entregado la "constancia" en cuestión al embajador Walter Montenegro.

De su lado, el semanario paceño Apertura asegura que los argentinos sí ingresaron a Bolivía, y que aparentemente habrían sido recibidos por el ejército que los tendría en su poder "aunque quizás ya los remitió para Argentina".

La suerte de los desaparecidos —María Esther Giannotti de Molfino, María Inés Raverta, Julio César Ramírez y Federico Frias— se desconoce. Amnistía Internacional denunció que las 2 mujeres y Ramírez habrían muerto en la tortura en territorio peruano.

El entredicho que puso de relieve la coordinación represiva de los ejércitos del cono sur, ha provocado un incidente diplomático que puede derivar en la ausencia de la presidenta Lidia Gueiler en la toma de posesión de Fernando Belaúnde en Lima.

Este, por su parte, se eximió de responsabilidad de la invitación del presidente argentino general Jorge Videla, al afirmar que ésta fue hecha por el gobierno saliente. Luego añadió que corresponde a cada país designar el nivel de su representación, lo que equivale a decir que Videla se invitó solo.

BRASIL: ESTATUTO DE EXTRANJEROS

de oposición se unirán para desencadenar una acción conjunta en contra del proyecto gubernamental que regula la situación de los extranjeros. El anuncio en este sentido lo hizo el líder de la bancada del Par-tido de los Trabajadores (PT) en la Cámara Baja, Ariton Soares, al explicar que los partidos de oposición recurrirán ante la Organización de las Naciones Unidas para que presione al gobierno brasileño con el objeto de forzarlo a reexaminar la cuestión. Según Ariton Soares, además de recurrir ante la ONU, los partidos opositores desencadenarán una campaña nacional para movilizar a todos los sectores de la sociedad nacional, así como a entidades culturales vinculadas a otros países, con miras que el gobierno brasileño retire del poder legislativo su proyecto relativo a la situación de los extranjeros. "Ese proyecto —subrayó— fue fabricado en los laboratorios del cono sur del continente, durante los viajes de Figueiredo, y se destina a impedir que Brasil se transforme en un centro de reunión de elementos opositores de esos países".

Intenta Jorge Videla el diálogo con el peronismo antiverticalista

Jan 1 , and 5 1 1 1 1 5

BUENOS AIRES, 2 de julio (AP y EFE). — La búsqueda de un "interlocutor peronista" para proseguir con el "diálogo político" fue el tema principal tratado ayer por el presidente de este país, general Jorge Rafael Videla, con sus asesores civiles y militares, informó hoy aquí el diario *La Nación*.

Videla intenta efectuar dicho diálogo con representantes del peronismo antiverticalista, sector que cuestiona la jefatura de la encarcelada ex presidenta Isabel Perón; según trascendió, en estas conversaciones no intervendrá el ministro del Interior, general Albano Harquindeguy.

Por otro lado, con motivo del aniversario de la muerte del general Juan Perón, un numeroso grupo de argentinos residentes en España colocaron ayer una ofrenda floral al pie del monumento erigido en la avenida que lleva su nombre al norte de Madrid.